



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del gobierno y del pueblo venezolano, saluda al hermano pueblo y al gobierno de la República de Cuba, al conmemorarse el 69° aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, hecho histórico conocido como Día de la Rebeldía Nacional.

La República Bolivariana de Venezuela rinde un sentido homenaje, al conmemorarse en esta fecha de tan especial significación el Día de la Rebeldía Nacional, a la memoria de la Generación del Centenario; generación que, encabezada por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, se colocó a la vanguardia de la lucha por la plena independencia de Cuba encarando y derrotando a la atroz dictadura de Fulgencio Batista.

El asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, fue detonante del despertar de la conciencia del heroico pueblo cubano y dio inicio a la gestación del futuro Ejército Rebelde, el cual fue capaz de alcanzar la victoria definitiva sobre la tiranía el 01 de enero de 1959; triunfo de las fuerzas revolucionarias que hoy continúa inspirando las batallas que los pueblos de la América Latinocaribeña y del mundo, libramos en defensa de nuestra dignidad, la soberanía y nuestra independencia.

En este día memorable, el Gobierno Bolivariano reafirma la inquebrantable solidaridad de las bolivarianas y los bolivarianos con el Pueblo de Martí y de Fidel, que 69 años después del asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, continúa transitando por la senda libertaria iniciada por la Generación del Centenario, como fiel legado para la construcción de un mundo de paz, libertad y justicia.

Con Fidel: ¡Hasta la victoria siempre!
Hoy se demuestra que: ¡La historia los ha absuelto!

Caracas, 26 de julio de 2022